

## Zu Besuch bei der Brugg Kabel AG

Die Berufsschule Scala erfährt, wie Kabel hergestellt werden

Die Lernenden der Berufsschule Scala durften die Brugg Kabel AG besuchen und wurden durch die grossen Hallen der Kabelproduktion geführt.



Die Kabel werden für den Transport auf riesige Rollen aufgerollt

### Reise nach Brugg

Am 06.11.2019, einem regnerischen Mittwoch, machten sich die Lernenden der Fachrichtungen PrA Industrie, Mechanik und Malerei auf den Weg nach Brugg, um dort die Brugg Kabel AG zu besichtigen. Die Gruppe wurde herzlich empfangen und sogleich mit Sicherheitsschuhen und Leuchtwesten ausgestattet.

Anschliessend führte eine Lernende im 3. Lehrjahr der Firma Brugg Kabel die jungen Erwachsenen in die Geschichte der Fabrik ein.

### Familie Suhner

Im Jahr 1896 gründete Gottlieb Suhner die Kabelfabrik. Seit 1947 ist die Firma in Brugg auf einer Fläche von 10 000 m<sup>2</sup> angesiedelt. Bis heute wird die Brugg Kabel AG von der Familie Suhner geführt.

Andreas Wenger führte die Gruppe durch die Produktionshallen. Herr Wenger ist Berufsschullehrer und Ausbilder der Polymechaniker in der Brugg Kabel AG.

Die Lernenden durften verschiedene Kabel testweise heben, um deren Gewicht wahrzunehmen. Kupferkabel beispielsweise sind viel schwerer als Aluminiumkabel. Vor allem die riesigen Kabelrollen (mit Kabel bis zu 40 Tonnen schwer) machten Eindruck. Die Führung war kurzweilig und lehrreich.

Es war imposant zu sehen, wie ein Kabel Schritt für Schritt entsteht und wie gross die verschiedenen Maschinen dafür sein müssen.



Die Lernenden erfahren mehr über die Entstehung der Brugg Kabel AG